

La Cátedra FACSA lanza sus becas sobre agua - El Mundo Castellón al Día - 24/07/2019

La Cátedra Facsa lanza sus becas sobre agua

CASTELLÓN

La Cátedra Facsa-Fovasa de Agua, Residuos y Economía Circular de la Universitat Politècnica de València, que inició su andadura el pasado mes de enero, ha comenzado a desarrollar sus primeras actividades. Entre otras iniciativas, la entidad ha puesto en marcha un primer programa de becas con el fin de promover la innovación y la economía circular en torno a la gestión integral del agua, los residuos y el medio ambiente.

En concreto, para el presente ejercicio la Cátedra ya ha planificado el desarrollo de cinco líneas de investigación que permitirán poner en marcha diversos proyectos relacionados con la aplicación de los últimos avances a la regeneración de las aguas residuales urbanas, la tecnología de membranas vinculada al tratamiento de efluentes industriales, los avances en metrología de contadores de abastecimiento urbano o el desarrollo de nuevas herramientas que den soporte a la toma de decisiones en la gestión urbana de los residuos.